Mit Adrian Fritschi im Gespräch:

Interview Dezember 2021

Vierrädrige Gefährte hatten es Adrian «Adi» Fritschi schon immer angetan. 2014 setzte er diese Leidenschaft in unternehmerisches Handeln um und gründete einen spezialisierten Garagenbetrieb. Im Interview äussert sich der Inhaber und Geschäftsführer der FRT Auto GmbH zu Interessantem zu Autos und zur Verwirklichung seines Kindheitstraums.

Adi, vor 7 Jahren hast Du die FRT Auto GmbH gegründet. Was hat dich zum Schritt in die Selbständigkeit motiviert?

Die Selbständigkeit war schon immer ein Traum von mir. Die Idee, den beruflichen Alltag eigenständig gestalten und der Leidenschaft «Automobil» widmen zu können, verstärkte den Wunsch, den Schritt in die Selbständigkeit zu machen.

Du sprachst einst davon, dass Du dir einen Kindheitstraum verwirklicht hast. Welche Träume lebst Du denn in der Garage?

Die abwechslungsreichen Arbeiten an Alltagsfahrzeugen und Automobilklassikern entsprechen meinen Träumen. Dass nach Abschluss der Dienstleistung die Kunden die Werkstatt zufrieden verlassen, erfüllt mich mit grosser Befriedigung. Das bereitet wirklich Freude!

Was ist dir denn bei der täglichen Arbeit mit Kunden, den Teammitgliedern und den Fahrzeugen wichtig?

Dazu gäbe es Einiges aufzuzählen. Besonders wesentlich für mich, ist der Kundschaft beratend und mit bedürfnisgerechten Lösungen zur Seite zu stehen. Grossen Wert lege ich darauf, gemeinsam mit dem Team eine saubere Arbeit auszuführen. Ebenso ist mir der sorgfältige Umgang mit den uns anvertrauten Fahrzeugen sehr wichtig.

Nun ist sich die Mobilität seit ein paar Jahren stark am Verändern, Stichworte elektrifiziertes und autonomes Fahren. Wie beurteilst Du diese Entwicklung als begeisterter Oldtimerfahrer?

Die Technik schreitet tatsächlich voran und hat eine neue Ära eingeleitet. Somit haben wir bereits heute eine schöne Modellpalette an elektrischen Fahrzeugen. Gegenüber dem autonomen Fahren allerdings bin ich eher skeptisch eingestellt und kann den Nutzen zum heutigen Zeitpunkt nicht erkennen.

... und wie geht die FRT Auto GmbH mit den Veränderungen um?

Als flexibles, jüngeres Unternehmen passen wir uns an und gehen, gerade auch im Interesse unserer Kunden und Kundinnen, mit der Zeit. Wir sind bestrebt, auch in Bezug auf neue Technologien unsere Kundschaft glücklich zu machen.

Meines Wissens hältst Du dich nicht nur gerne rund um alles, was vier Räder hat auf. Welche Interessen und Aktivitäten verfolgst Du sonst noch?

Ich begebe mich gerne in die Natur. Meine «Outdoor»-Begeisterung lebe ich im Sommer mit einer schönen Wanderung und im Winter mit tollen Skitouren.

Vielen Dank für diese interessanten Einblicke. Wir wünschen weiterhin viel Freude bei deiner unternehmerischen Tätigkeit wie auch bei der Bewegung unterwegs in der freien Natur.